

Communiqué de presse COLLOQUE 2023

Le Colloque Environnement et climat prenant racine à Port-Vendres, ouvre ses portes au grand public dès le 28 juin, pour 4 jours au Ciné-Théâtre Vauban.

A l'invitation d'Elisabeth Blanc-Cassagne, présidente de l'association Mare nostrum, les tout meilleurs spécialistes préciseront les enjeux et limites qu'induit le Cycle de l'eau dans une actualité brûlante.

Du général (le monde) au particulier (nos Pyrénées Orientales) ; tel sera le chemin des connaissances offertes – sans tabou – à un public multiple, démontrant ainsi la pertinence des travaux du GIEC. En effet, les prévisions de ses scientifiques bénévoles au service de l'humanité sont hélas aujourd'hui largement dépassées.

Le Colloque de Port-Vendres, sans renier son fondement scientifique pur, ouvre cette année un nouveau champ d'expérimentations collaboratives grâce à la présence active d'une dizaine d'associations régionales – et nationales – d'intérêt majeur dans la lutte que mène la société pour son adaptation au changement climatique. Et ses conséquences sur le Cycle de l'eau.

Ce sera le fait marquant de la journée du 1^{er} juillet, plus particulièrement tournée vers le quotidien des familles.

Pédagogique, ludique, participative (par ses fresques), enrichissante, cette journée-Agora est à découvrir, comme le programme scientifique, sur www.colloque-marenostrum.com, puis à rejoindre sans modération, avec un Miam végété zen sur place, le samedi !

Réservation conseillée